

PREMERCADO

Spot Anterior: \$207,42 (+0,80%)	MEP GD30: \$376,40 (+0,18%)	CCL GD30: \$388,03 (-0,01%)	RI: 37.157 (- 443M)	Leliqs: 78,00% (0bp)
Spot Hoy: No operó	DLR Mar23: \$209,26	DLR Abr23: \$225,20	DLR Dic23: \$425,00	Riesgo País: 2,531

Mercado Local

Medidas Agro

El Gobierno dispondrá que los productores que están en zona de emergencia y que su actividad principal sea agropecuaria y/o ganadera, accedan de manera automática a los beneficios de alivio fiscal que establece la ley de emergencia. AFIP establecerá un plan de facilidades para regularizar todo tipo de deuda fiscal en hasta 48 cuotas mensuales. Se podrán regularizar obligaciones impositivas y de los recursos de la seguridad social, vencidas o cuya fecha de vencimiento opere en el mes de la presentación del plan de facilidades de pago, junto con sus intereses y multas. Se les facilitará tomar créditos bancarios, ya que muchas entidades financieras restringen el acceso al financiamiento ante la existencia de obligaciones previsionales impagas. Por otra parte, se suspenderán las intimaciones por falta de presentación de declaraciones juradas y pago de obligaciones, los juicios de ejecución fiscal y el levantamiento de los embargos en las cuentas bancarias; el pago de anticipos del Impuesto a las Ganancias; y se otorgarán beneficios fiscales para la venta forzosa de vientres. Por otra parte, se realizará la deducción en el Impuesto a las Ganancias por la venta forzosa de hacienda para que las y los productores puedan deducir en el balance impositivo del impuesto a las ganancias, el 100 % de los beneficios derivados de la venta forzosa de hacienda bovina, ovina, caprina o porcina. En el caso del monotributo, gozarán del beneficio las obligaciones mensuales correspondientes al componente impositivo cuyos vencimientos operen durante el período de vigencia del estado de emergencia o zona de desastre agropecuario.

SMVM

El Gobierno Nacional oficializó este martes los nuevos aumentos escalonados del salario mínimo, vital y móvil a través de la Resolución 5/2023 del Boletín Oficial. El Ministerio de Trabajo fijó los incrementos del 15,6% desde abril, 6% en mayo y 5% en junio. A partir del mes que viene "todos los trabajadores mensualizados que cumplen la jornada legal completa de trabajo" cobrarán un salario mínimo de \$80.342 y percibirán "\$401,71 por hora los trabajadores jornalizados". La resolución publicada este martes también fijó el incremento del monto mínimo y máximo de la prestación por desempleo: a partir del 1 de Abril de 2023 en \$22.316,76 y \$37.194,60, respectivamente. A partir del 1 de Mayo de 2023, en \$23.475,07 y \$ 39.125,12, respectivamente. Mientras que a partir del 1 de Junio de 2023, en \$24.440,33 y \$40.733,88, respectivamente. El nuevo piso salarial impactará en unos 400.000 trabajadores que se encuentran fuera de convenio.

Reservas

Las reservas brutas del Banco Central (BCRA) cayeron US\$443 millones este lunes y cerraron en US\$37.157 millones. Hay preocupación con esa tendencia y se analiza qué elementos inciden en esta baja tan fuerte en una sola jornada. Y es que, a pesar de que han entrado varios desembolsos de organismos internacionales en las últimas semanas y el Gobierno busca traer calma a los tipos de cambios financieros, la sangría de dólares es ya alarmante. El BCRA viene perdiendo más de u\$s900 millones en el mercado oficial de cambios (el MULC) en lo que va del mes. Hubo una fuerte incidencia en la caída de la baja en la cotización del oro y del yuan (que bajó 1,1% e impacta en la cotización de swap), lo que explicaría casi u\$s70 millones de la baja, por otro lado, cerca de u\$s95 millones corresponden a las ventas que realizó el Central este lunes en el MULC y unos u\$s55 millones son por salida de depósitos.

Merval

Con una sublime performance del sector energético, las acciones argentinas se dispararon hasta 10,5% este lunes 27 de marzo en Wall Street y en la bolsa porteña, que saltó casi 7%, en medio de una distensión sobre la crisis en el sistema bancario mundial y una fuerte suba del petróleo. En la bolsa de Nueva York, los papeles de empresas argentinas cerraron con subas generalizadas, en una jornada en que también recuperaron el aliento las bolsas de la región. Así, se destacaron en la jornada los avances de Vista Energy (+10%); Corporación América (+7,6%); YPF (+7,2%); IRSA (+6,6%); y Pampa Energía (+6,2%). Los activos de la empresa de Miguel Galuccio se dispararon luego de que Morgan Stanley subiera su precio objetivo a u\$s30, dos tercios por encima de su cotización actual (en torno a u\$s18). En la bolsa porteña -que comenzó la jornada con algunos problemas técnicos-, el S&P Merval de BYMA voló un 6,6%, a 233.739,39 unidades, con el impulso de demanda encabezada sobre todo por papeles energéticos y, en segundo lugar, acciones financieras tras acumular seis bajas semanales consecutivas. Así, recortó las pérdidas mensuales a menos de un 6%. Medido en dólares (CCL), el índice líder trepó 5,9% y alcanzó los 595 puntos, regresando al terreno de las ganancias anuales por primera vez desde el 10 de marzo (+1,4%).

Mercado Internacional

Regulación Criptos

Las criptomonedas se quedaron sin aliento cuando la Comisión de Comercio de Futuros de Productos Básicos acusó a Binance de vender ilegalmente sus servicios de comercio de derivados en los EE. UU., la última de una serie de medidas regulatorias que parecen destinadas a aislar a las criptomonedas del universo financiero tradicional. Los cargos de la CFTC giran en gran medida en torno a cómo Binance facilitó la creación de mercado para grandes equipos profesionales de traders de alta frecuencia con sede en Chicago y en otros lugares, sobre todo indicándoles que iniciaran sesión a través de redes privadas virtuales para disfrazar su ubicación física. "Avíseles para asegurarse de que no se conecten desde una IP estadounidense. No deje nada por escrito", escribió el fundador y director ejecutivo Changpeng Zhao en un correo electrónico citado por la CFTC. Bitcoin, que se ha beneficiado recientemente de un aumento del flujo de noticias negativas del sector financiero tradicional, cayó a su nivel más bajo en una semana, pero rebotó en el nivel de \$27,000.

Crisis Bancaria

El principal supervisor bancario de la Reserva Federal culpó a los ejecutivos de Silicon Valley Bank por el colapso del banco y lo calificó como un "caso de libro de texto de mala gestión" que dejó al banco presa de una repentina pérdida de confianza a medida que subían las tasas de interés. En su testimonio ante el Congreso, Michael Barr rechazó las sugerencias de que los supervisores del banco se habían quedado dormidos. Sus comentarios se produjeron horas después de que Federal Deposit Insurance Corp. dijera que enfrentó pérdidas de alrededor de \$ 20 mil millones en su fondo de seguro de depósitos al resolver el caso SVB. Si bien el banco First Citizens (NASDAQ:FCNCA) acordó comprar la mayor parte del libro de préstamos de SVB con la ayuda de financiamiento barato de la FDIC el lunes, una gran parte de sus préstamos permanecerán en los libros de la FDIC.

Wall Street

Las acciones que probablemente estarán en el centro de atención más adelante incluyen a Lyft (NASDAQ:LYFT), con un aumento del 5 % antes de la comercialización después de nombrar un nuevo director ejecutivo, y Meta (NASDAQ:META), luego de los informes de que el propietario de Facebook reducirá las bonificaciones para algunos ejecutivos. Salesforce (NYSE:CRM) también está en el punto de mira después de que Elliott Management dijera que ya no tiene la intención de nominar directores para el directorio de la compañía, ya que el gigante del software tuvo un desempeño mejor de lo esperado en el último trimestre. Walgreens Boots Alliance (NASDAQ:WBA) informa ganancias antes de la apertura, mientras que el fabricante de chips Micron (NASDAQ:MU) encabeza una larga lista de nombres que informan después de la campana.

Petróleo

Los precios del crudo extendieron las fuertes ganancias del lunes, que se produjeron en respuesta a la noticia de que Turquía suspendió las exportaciones desde Kurdistán a través de un oleoducto hacia el Mediterráneo. Los precios también se vieron respaldados por investigaciones de la compañía petrolera más grande de China que sugieren que las importaciones del país aumentarán más del 6% este año a 540 millones de toneladas, lo que refleja el fin de las restricciones a la actividad económica relacionadas con COVID-19. A las 06:40 ET (10:40 GMT), los futuros del crudo estadounidense subían un 0,5 % a 73,16 USD el barril, mientras que el Brent subía un 0,3 % a 77,89 USD el barril. El Instituto Americano del Petróleo publica datos semanales sobre las reservas de EE. UU. a las 15:30 ET

Japón: +0,15%	China: -0,19%	Alemania: -0,08%	Brasil: -0,37%	F. S&P: -0,21%
Petróleo WTI: -0,04%	Oro: +0,67%	Dollar Ind: -0,35%	Real: R\$ 5,18(-0,17%)	F. Nasdaq: -0,20%



Carlos Ponce de León
Enrique R. Zeni y Cia. S.A.C.I.A.F. et.
Tel.: +54 011 4700 5023
Cel.: +54 9 11 6463 0081
www.zeni.com.ar
ALYC I AGRO y AN Nº 33 / ACDI Nº17